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"Adressez votre appel aux 128,000 fermiers,'" et il leur a dit que le besoin étaitde 4,000 chevaux en temps de paix.

Q. Vous avez demandé au gouvernement du Dominion de l'aide pour votrebureau? R. L'an dernier nous avons demandé une subvention fédérale.Q. Pourquoi ne 'avez-vous pas obtenue? R. Je ne le sais pas.Q. En tout cas, le gouvernement et le ministre de l'Agriculture n'ont pas,paru eroire que les desseins de votre bureau étaient tels qu'ils pouvaient l'encou-rager à ce moment du moins. R. Ils ont tous nos documents démontrant notreprogramme et les livres et ils ne nous les ont pas encore renvoyés; je ne crois pasque le dernier mot soit dit; cela se peut, mais nous n'avons pas été notifiés. Atout événement, nous renouvellerons notre demande d'une subvention dans unecouple de semaines.
Q. Quand avez-vous présenté votre première demande? R. L'an dernieret quand elle nous fut refusée, nous nous sonnmes adressés aux provinet t elleSnous ont fait une subvention.

Par M. Sinclair:
Q. Combien désirez-vous? R. Tout ce que nous pourrons obtenir.

Par M. Merdith:
Q. Vous pourriez dire au président quelles provinces ont été plus générises

que le Dominion? R. Nous avons obtenu des subventions du Nouveau-
Brunswick et de la Nouvelle-eosse, la province de Québec nous en a p>romis uneet nous recevons tout l'encouragement voulu de 'la province d'Ontario; la légis-lature de l'Alberta et du Manitoba vont étudier la question d'une subventiondans une couple de semaines.

Q. Faites-vous aucune expédition dans la askatchewan? R. Nous y feronsnotre première expédition le 1er mai à la demande des autorités de la gendarme-
ri à cheval du Nord.Ouest; H. hawson et 181 fermiers ont signé la reuête.. Lesofbicers de la gendarmerie cheval assurent qu'ils ne peuvent pas trouver su che-
vaux convenab;s par année pour satisfaire au besoin de la Royale Gendarme-
rie a cheval du Nord-Ouest.

Q. Et vous allez expédier là des étalons pour produire 80 chevaux pour lagendarmerie à cheval du Nord-Ouest? R. Non, pour produire tout ce que nous
p<mrrons et alors la gendarmerie à cheval du Nrd-Ouest obtiendra ce qu'elle

Q. On prétend que ça paie mieux les fermiers d'élever des chevaux de trait,
que le Bureau (e la Guerre ne paiera pas de prix suffisants? R. Les en eurs
du lBureau de la Guerre disent qu'ils ont payé $200 pour les chevaux de troupe
et $300 pur les chevaux de combat.

Par M. Meredith:
Q. Qu'est-ce que ça coûte pour les élever? R. Nous prétendons que pour

les élever jusqu'à l'âge de trois ans dans l'Alberta le coût tortal est de $20.Q. Est-ce que ça n'est pas un pays où le pâturage est exellent? R. Le
Bureau de la Guerre dit que l'Alberta est le meilleur pays du monde comme
paturage.

M. CouNssa.-,Je désire produire le record des extraits des minutes del'exécutif du Conseil de la réforme morale et sociale au Canada, en date du17 ième jour d'avril 1908, le président, le Rév. Dr. Carnuin au fauteuil, CanonTucker, Dr. Chown, James Simipson et le secrétaire, Dr Shearer, savoir:-
L'attitude du gouvernqenent au sujet de la requête de l'exéeuti f de-mandant de. amendements à la loi régissant Ile jeu et le pari a été rapportéepar le Dr Chown et le seerétaire; tous deux ont interviewé le premier minis-tre. D 'après leurs rapports, on a trouvé extrêmnement douteux de pouvoirdire ai le gouvernemnt entretiendra l'idée d'une législation, à moinsnu ue pression plus effeotive soit mise en jeu pour avoir un effet pratique.


